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Em parceria com a 
Central Única das Fave-
las (CUFA), a BASF de 
Santo Antônio de Posse 
realiza a terceira edi-

ção da campanha “Doe 
alimentos para quem 
tem fome”, com o ob-
jetivo de alcançar cada 
vez mais pessoas em si-

tuação de insegurança 
alimentar. As doações 
ocorreram na manhã 
de sábado (26) das 10 
às 12h, na rua Virgínia 

G Lalá, nº 11 na Vila Es-
perança, com a partici-
pação de representan-
tes da comunidade, da 
BASF e da CUFA. Cerca 

de 218 famílias foram 
impactadas pela cam-
panha.

O projeto visa esti-
mular a economia local 

e propor uma reflexão 
sobre os problemas 
enfrentados pelos mo-
radores desses territó-
rios, como a fome.

Com intuito de apre-
sentar aos pais e familia-
res os conhecimentos ad-
quiridos ao longo do ano, 
os alunos do polo de San-
to Antônio de Posse do 
Projeto Guri, realizaram 

na terça-feira, 22, um 
Sarau de encerramento 
do semestre, com a apre-
sentação das turmas de 
Iniciação Musical, Coro 
Infantojuvenil e Came-
rata de Cordas. 

Policiais em patrulha-
mento pelas ruas de Santo 
Antônio de Posse, avista-
ram um suspeito de ter 
praticado um roubo, em um 
estabelecimento comercial 
na área central da Cidade.  
De acordo com informações 
da polícia, a equipe visu-
alizou um indivíduo com 
as mesmas características 
do autor do roubo, na rua 
Américo Lucon.

Ainda segundo a polícia, 
o suspeito ao notar a pre-
sença policial, tentou fugir, 
mas sem sucesso.

Projeto Guri 
promove Sarau e 
encerramento do 

semestre 

Polícia 
prende 

suspeito 
de roubo 
em Santo 
Antônio 
de Posse

Vereadores têm 
reunião com prefeito 

sobre a água na 
cidade

RMC terá primeiro 
mutirão para zerar 
fila de atendimento 

oncológico

Central Única das Favelas e BASF Santo Antônio de 
Posse doam alimentos e cartões para comunidade 

local da Vila Esperança
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Neste sábado, dia 26, 
foi realizado o segundo 
congresso da jovem ad-
vocacia com represen-
tantes da OAB. O evento 
foi propício para que os 
estudantes pudessem ter 

contato com os advogados 
e profissionais jurídicos de 
carreira para assim, men-
surar o mundo do direito 
e, também, para terem a 
oportunidade de trocar 
experiência. 

Na noite de terça-fei-
ra, 22, aconteceu no Cen-
tro Múltiplo do Idoso, a 
cerimônia de formatura 
dos alunos do curso “Pre-
paração para o Mundo 
do Trabalho”, que teve 
como objetivo qualificar 
os jovens para os desa-
fios da vida profissio-

nal e para a conquista 
do primeiro emprego, e 
dos participantes da for-
mação em “Operação e 
Manutenção de Tratores 
Agrícolas”, que visou ca-
pacitar os profissionais 
a realizarem a manuten-
ção e o uso correto das 
máquinas agrícolas. 

A RMC (Região Metro-
politana de Campinas) terá 
um mutirão de oncologia 
para zerar a fila de pessoas 
que aguardam o início do 
tratamento contra o cân-
cer. A novidade foi anun-
ciada pela superintenden-
te do Hospital de Clínicas 
(HC) da Unicamp, Elaine 
de Ataíde, durante reunião 
do Conselho de Desenvol-
vimento da RMC, realiza-

da nesta terça-feira (29), 
em Campinas.

Segundo Elaine, há cer-
ca de 400 pessoas na RMC 
na fila Cross (Central de 
Regulação de Oferta de 
Serviços de Saúde) do Go-
verno do Estado que estão 
há pelo menos 30 dias com 
diagnóstico de neoplasias 
nas áreas de tórax, urolo-
gia e cabeça e pescoço.

Prefeitura de Posse 
realiza Baile Flash 
Back beneficente

Jaguariúna sedia 
II Congresso da 

Jovem Advocacia 

Formatura dos 
alunos dos cursos de 

Preparação para o 
Mundo do Trabalho 

e de Operação e 
Manutenção de 

Tratores Agrícolas 
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A Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secre-
taria de Desenvolvimen-
to Social, da divisão de 
Cultura e Turismo e do 
Fundo Social de Solida-
riedade, realiza no sába-
do, dia 10 de dezembro, o 
Baile Flash Back, com DJ 
Bonas tocando o melhor 

dos anos 70, 80 e 90! O 
evento acontece no Cen-
tro Múltiplo do Idoso, a 
partir das 19h. Os Ingres-
sos estão disponíveis a 
partir de segunda-feira, 
28, no valor: R$30,00. 
Toda a renda arrecadada 
será revertida para o Lar 
São Vicente de Paulo.
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Todos podem ajudar o mundo

Preciosos provocadores intelectuais

Melhorando o acesso ao SUS

Conheça os requisitos para entender 
definitivamente o que é uma união estável

*José Renato Nalini

Em tempos de mais 
um encontro da lid-
erança mundial para 
cuidar do assunto mais 
grave de nossos tempos, 
o aquecimento global, é 
bom pensar o que cada 
um de nós pode fazer 
para perfilhar ao lado 
do bem. Que, por co-
incidência, é o lado da 
sobrevivência. 

P l a n t a r  á r v o r e s . 
Todos podem recolher 
sementes, fazê-las ger-
minar, transplantá-las 

para repor ao menos al-
guns exemplares do tril-
hão de árvores de que o 
mundo inteiro carece. 
Um bilhão delas é o de 
que o Brasil necessita. 

Mas também é pos-
sível assumir o com-
promisso de alertar os 
insensíveis. Estes abun-
dam como pandemia. 
Persistem no negacion-
ismo, na visão equivo-
cada de que agricultura 
e preservação ambiental 
são ideias antagônicas. 

O mundo precisa 
acordar para a catástro-

fe inevitável se não se 
converter. Quem tem 
juízo tem, igualmente, 
a obrigação de tirar a 
venda dos olhos do se-
melhante que não con-
segue enxergar o quão 
séria é a crise. 

Um bom exemplo é o 
da Natura, que montou 
ecossistema de startups 
que testam produtos, 
soluções e serviços in-
crementais, importando 
em aperfeiçoamento ou 
melhoria ou disrupti-
vos, aqueles saltos ou 
pulos em inovações. In-

centiva-se a juventude 
engenhosa e criativa a 
apontar soluções salvífi-
cas do meio ambiente. 
Dentre as iniciativas, 
destaca-se o programa 
de logística reversa com 
a startup WasteBank, 
que fornece plataforma 
para conectar recicla-
dores, sucateiros, pon-
tos de coleta e consum-
idores.

Muitas outras ideias 
podem estar na mente 
sensível de educandos 
que não se conformam 
com a rotina das escolas, 

onde se adestra o estu-
dante a decorar, quando 
não é mais necessário 
guardar na memória 
aquilo que a internet 
viabiliza encontrar em 
um segundo, de forma 
atualizada, colorida e 
musical. 

O mundo mudou e, 
infelizmente, o Estado 
brasileiro continua a 
perpetuar práticas an-
tiquadas, ultrapassadas 
e nefastas. Só que o 
verdadeiro titular do 
poder é o povo. É o que 
diz a Constituição da 

República. Basta levar 
a sério a vontade do 
constituinte de 1988 e 
assumir liderança do 
processo de aggiorna-
mento. O Brasil merece 
caminhar simultane-
amente com o mundo 
civilizado. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Presidente da 
ACADEMIA PAULISTA 
DE LETRAS – 2021-
2022.

Paiva Netto
     
C a r o s  A m i g o s , 

prezadas Amigas, pre-
ciosos provocadores 
intelectuais, a existên-
cia humana é, de certa 
forma, como a pesqui-
sa científica. A Ciên-
cia é uma provocação 
diária. É a indagação 
que não cessa. É a von-
tade permanente de 
desvendar, para que se 
rompam as fronteiras 

do saber ilimitado. 
E essa busca só será 

plena quando o ser hu-
mano finalmente atin-
gir o entendimento do 
Espírito, pois não ex-
iste apenas a dimensão 
física para examinar. 
Por isso, a nossa queri-
da Ciência deve per-
mitir-se ultrapassar 
as balizas da mente, 
a fim de se deparar 
com o Todo Universal. 
Lembro-lhes que Deus 

é Ciência, e nada mais 
espiritual do que Ele.

Creio que neste 
ponto se aplique o 
que escrevi em “Ciên-
cia e Fé na trilha do 
equilíbrio”,  para a 
1a sessão plenária 
do  Fórum Mundi-
al Espírito e Ciência 
(FMEC) — realizada 
no Parlamento Mun-
dial da Fraternidade 
Ecumênica, o Parl-
aMundi da LBV, em 

Brasília/DF, Brasil, 
entre os dias 18 e 21 
de outubro de 2000 
—, e que fiz constar de 
minha obra Jesus e a 
Cidadania do Espírito 
(2001):

     
Investigar ad in-

finitum
Nada em Ciência 

se encontra em sua 
f o rm a  d e rra d e i ra . 
Foge à lógica conce-
ber obstáculos intran-

sponíveis — mesmo 
no campo da investi-
gação da existência do 
Espírito — para uma 
especialidade essen-
cial ao desenvolvimen-
to humano, em que 
pesquisar, analisar, 
concluir, pesquisar 
de novo, mais uma 
vez analisar, para con-
cluir em amplitude 
de reflexão ad infini-
tum, representa a base 
de sua luminosa lide 

(...). Mormente ag-
ora, quando o mun-
do se transforma tão 
depressa, e o Amor 
Fraterno não pode ser 
esmagado pela frieza, 
pela ganância, pelo 
cifrão. 

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor.

paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

Por Fernando Rizzolo

Uma das questões 
mais importantes que se 
apresentarão para o pres-
idente eleito, Luiz Inácio 
Lula da Silva, é melhorar 
o acesso aos serviços as-
sistenciais do SUS. Com 
efeito, o Sistema Único de 
Saúde foi o grande agente 
no combate à pandemia 
e nas demais assistên-
cias à população pobre 
do Brasil. O presidente 
eleito cobrou diagnóstico 
da área durante encontro 
do Grupo Técnico (GT) 
de Saúde da equipe de 
transição.

O Programa Nacional 

de Imunizações sofreu 
muito nos últimos anos. 
Até o “Zé Gotinha”, per-
sonagem criado como in-
centivador vacinal numa 
época em que o Brasil era 
referência mundial em 
vacinação, foi aposenta-
do. O encontro ocorreu 
de forma virtual, uma vez 
que Lula se recupera de 
uma cirurgia nas cordas 
vocais. Tal reunião con-
tou com integrantes do 
GT de Saúde da equipe 
de transição, entre eles, o 
deputado federal Alexan-
dre Padilha (PT).

Nessa reunião Lula 
chegou a afirmar que 
vai cobrar de lideranças 

evangélicas e discutir a 
importância do engaja-
mento delas na questão 
das vacinas. No entanto, 
o primeiro passo será a 
recuperação do Programa 
Nacional de Imunizações 
(PIN) e o resgate da con-
fiança da população em 
relação às vacinas, con-
tando com o aumento 
da cobertura vacinal. A 
ideia básica do governo é 
encontrar soluções, não 
medindo esforços ao in-
vestir no SUS, e, segundo 
Lula garantiu, não faltará 
recursos.

Os representantes 
da Saúde esperam a 
recomposição do orça-

mento, que sofreu uma 
defasagem de cerca de 
22 bilhões no orçamen-
to para 2023 por conta 
dos cortes impostos pelo 
governo Jair Bolsonaro 
para manter o criminoso 
teto de gastos. A própria 
equipe de transição vai 
revisar tal medida avilt-
ante. O presidente tam-
bém se comprometeu a 
levar médicos ao interior 
do Brasil, tendo citado o 
cuidado com o autismo 
como prioridade.

Um novo levantam-
ento da Fundação Oswal-
do Cruz (Fiocruz) revelou 
que vacinações como a da 
difteria, do tétano e da 

coqueluche não alcançam 
a meta no Brasil des-
de 2013. Segundo dados 
reunidos pelo Observa 
Infância juntamente com 
a Fiocruz ao monitorar a 
cobertura vacinal em cri-
anças menores de 5 anos 
no Brasil, o pior ano foi 
2021, pois, de acordo com 
o levantamento, apenas 
75% das crianças meno-
res de um ano receberam 
o imunizante, sendo a 
menor taxa desde 1996. É 
triste enxergarmos o SUS 
sem verbas, sucateado, as 
universidades públicas 
sem recurso, o abandono 
do investimento na ciên-
cia e a falta de vacinas.

Nosso futuro presi-
dente terá muito trabalho 
para reconstruir o país 
em todas as áreas, prin-
cipalmente a da Saúde, 
tão atingida pela insegu-
rança alimentar, que con-
tribui para a propagação 
de doenças em razão da 
desnutrição, da fome e da 
miséria. Chegou a hora da 
sensibilidade, da empatia 
para com os desalenta-
dos, e isso sim é investir 
no futuro de um generoso 
e grande Brasil. 

Fernando Rizzolo é 
advogado, jornalista, me-
stre em Direitos Funda-
mentais.

Dra. Catia Sturari*

Quando o assunto 
é união estável sempre 
vem na nossa cabeça que 
é preciso ter convivência 
por cinco anos para com-
provar a relação ou ter 
filhos. Mas hoje, o Código 
Civil Brasileiro evoluiu e 
os requisitos para uma 
união estável são difer-
entes. Então, quais são os 
principais requisitos para 
se constituir uma união 
estável?

A união estável car-
acteriza-se como a von-
tade do casal de constituir 
família, o que a Consti-
tuição Federal entende 
como uma entidade fa-
miliar. Mas, ao contrário 
do que muitos pensam, 
constituir família não 
quer dizer que precisa 
ter filhos. Um casal, por 
exemplo, já é considerado 
uma família.

Um casal homossex-
ual, por exemplo, em tese 
não terá filhos gerados 
por eles, mas pode formar 
uma família.

Os direitos e deveres 
de uma união estável são 
quase os mesmos de um 
casamento. Mas para a 
configuração e recon-
hecimento dessa união 
é preciso a declaração 
voluntária do casal (para 
o caso de ser reconhecido 
em Cartório) ou, na esfera 
judicial, comprovação de 
que há uma relação afe-
tiva entre duas pessoas, 
que esta relação seja du-
radoura, pública e com 
o objetivo de constituir 
família.

Para o reconheci-
mento da união estável, 
é necessária a prova/
demonstração da in-
tenção de intenção de 
viver como se casados 
fossem, ou seja, dividir 
finanças, bens e conviver 
publicamente, como, por 
exemplo, colocar fotos da 
família em redes sociais, 
ir a eventos juntos, entre 
outros fatores.

Na esfera judicial, se 
faz necessária a com-
provação da intenção de 
constituir família, com 

a apresentação de docu-
mentos, testemunhas e 
outras provas que com-
provem a existência de 
união estável, ou seja, de 
que a relação existe ou 
existiu.

Imagine um casal de 
namorados que não mora 
junto, não tem filhos ou 
algum outro requisito 
que demonstre a intenção 
de constituição familiar. 
Essa relação está longe 
de ser declarada como 
união estável.  Por outro 
lado, um casal que já está 
junto há algum tempo, 
tem filhos, promove a 
publicidade dessa relação 
familiar, pode ter recon-
hecida a união estável, 
mesmo não vivendo sob o 
mesmo teto, pois o que se 
leva em conta é a intenção 
das partes em constituir 
família. O mesmo acon-
tece com parceiros que 
vivem juntos, dividem 
as despesas e têm o rela-
cionamento reconhecido 
pelos demais – ainda que 
não tenham filhos — tam-
bém podem declarar ou 

ter reconhecida a união 
estável.

Portanto, o requisito 
de comprovação de tem-
po de convivência, seja 
por três, seja por cinco 
anos não existe mais. O 
que garante essa união 
é o preenchimento dos 
requisitos exigidos na 
Lei: convivência pública, 
contínua e duradoura e 
estabelecida com o ob-
jetivo de constituição de 
família.

Além disso, leva-se 
em conta, também, a ex-
istência mútua da affec-
tio maritalis – um dos 
princípios do casamento, 
que nada mais é do que 
afeto, companheirismo, 
desprendimento, doação,  
mútua assistência (moral, 
material ou de qualquer 
ordem), além do sustento 
e guarda de eventual pro-
le, ou seja: simplesmente 
o amor.

Já em relação ao 
falecimento de um dos 
companheiros, a edição 
do novo Código Civil 
reconheceu a herança 

na união estável, porém, 
na hora de atribuir o di-
reito à herança e meação 
(divisão de acordo com o 
regime de bens) fez uma 
diferenciação. No caso, 
a companheira ou com-
panheiro receberia uma 
herança menor do que 
uma esposa ou marido e 
em muitos casos até mais 
que os filhos. No entan-
to, o Supremo Tribunal 
Federal (STF) julgou o 
artigo inconstitucional e 
abraçou a companheira 

ou companheiro como 
herdeiro legítimo.

Dessa forma, em 
caso de falecimento, o 
companheiro vivo tem os 
mesmos direitos à her-
ança, constituídos pelo 
casamento.

Agora, se você já 
mora junto com alguém, 
o famoso “juntadinho”, já 
consegue saber se está ou 
não dentro dos requisitos 
para a comprovação de 
uma união estável.

Artigo
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Da Redação

O deputado Edmir 
Chedid (União) garan-
tiu nesta quarta-feira 
(30) a construção de 
mais unidades habita-
cionais em Jaguariúna 
e Mairiporã. Ao todo, 
cada um dos municípios 
receberá 100 moradias 
populares do governo 
do Estado de São Paulo 
conforme a reivindica-
ção do parlamentar por 
benefícios à comunida-
de de baixa renda ou 
que vive em situação de 
vulnerabilidade social.

A construção das 

unidades habitacionais 
deverá ocorrer a par-
tir de janeiro conforme 
contrato firmado entre 
Estado e as prefeituras 
de Jaguariúna e Mairi-
porã, responsáveis pela 
doação dos terrenos. 
“A formalização de do-
ação de área foi o pri-
meiro passo para que o 
governo estadual, por 
meio da CDHU, possa 
construir estas 200 mo-
radias à comunidade”, 
afirmou Edmir Chedid.

O parlamentar expli-
cou que a construção 
das unidades é resul-
tado do trabalho que 

tem realizado junto ao 
governo estadual a fim 
de reduzir o déficit ha-
bitacional registrado 
no Circuito das Águas e 
na Região Bragantina. 
“Esta é uma preocupa-
ção das atividades que 
desempenho em bene-
fício da população. Es-
tamos avançando, mas 
ainda precisamos de 
mais moradias”, disse.

Na ocasião, lembrou 
que a produção imobi-
liária tem um ciclo que 
envolve muitas etapas 
e processos. “Aqui na 
Assembleia Legislati-
va (Alesp) aprovamos 

muitos recursos finan-
ceiros para que o go-
verno estadual não só 
mantenha os progra-
mas habitacionais já 
instituídos, mas tam-
bém amplie todas as 
atividades em benefício 
da comunidade de bai-
xa renda”, declarou o 
deputado. 

A assinatura dos con-
vênios entre o governo 
estadual e os municí-
pios ocorreu na sede da 
Secretaria de Habita-
ção, no centro histórico 
da capital paulista, com 
a participação de gesto-
res e representantes co-

munitários. “A expecta-
tiva é de que possamos 
garantir mais imóveis 
à população em 2023. 

Por isso, já reiterei ao 
governo a importância 
dos imóveis à nossa re-
gião”, concluiu.

Da Redação

O deputado Edmir 
Chedid (União) reite-
rou nesta terça-feira 
(29) ao governador Ro-
drigo Garcia (PSDB) 
a implantação de uma 
unidade da Escola Téc-
nica Estadual (Etec), 
vinculada ao Centro 
Paula Souza (CPS), em 
Jaguariúna. A unidade, 
considerada alternativa 
ao ensino médio tradi-
cional, tem sido reivin-
dicada há vários anos 

pelo parlamentar.
A solicitação cons-

ta da Indicação 
4949/2022, reapresen-
tada pelo parlamentar 
há alguns meses à As-
sembleia Legislativa 
de São Paulo (Alesp). 
Neste documento, o 
parlamentar explica 
que existe uma possi-
bilidade maior de iden-
tificação vocacional no 
município pelos cursos 
de formação instituídos 
pela Etec. 

Atualmente, Jagua-

riúna conta com uma 
classe descentralizada 
da Etec de Mogi Guaçu, 
que funciona na Escola 
Municipal Cel. Amân-
cio Bueno, no centro. 
Os cursos oferecidos 
são de Administração 
e Logística para até 40 
alunos no período da 
noite. “A ideia é não só 
garantir ensino técnico 
gratuito, mas ampliar 
o número de vagas aos 
estudantes”, disse o 
parlamentar.

Edmir Chedid afir-

mou ainda que só a 
existência desta sala 
descentralizada já se-
ria o bastante para de-
monstrar a legitimi-
dade da solicitação ao 
governo do Estado pela 
criação da Etec Jagua-
riúna. “Porém, se veri-
fica ainda a existência 
de demanda por uma 
oferta maior de vagas, 
inclusive em outros 
períodos e para outros 
cursos, para os jovens 
em idade escolar”, con-
cluiu.

De Jaguariúna

A RMC (Região Me-
tropolitana de Cam-
pinas) terá um muti-
rão de oncologia para 
zerar a fila de pessoas 
que aguardam o início 
do tratamento contra 
o câncer. A novidade 
foi anunciada pela su-
perintendente do Hos-
pital de Clínicas (HC) 
da Unicamp, Elaine de 
Ataíde, durante reu-
nião do Conselho de 

Desenvolvimento da 
RMC, realizada nes-
ta terça-feira (29), em 
Campinas.

Segundo Elaine, há 
cerca de 400 pessoas 
na RMC na fila Cross 
(Central de Regulação 
de Oferta de Serviços 
de Saúde) do Governo 
do Estado que estão 
há pelo menos 30 dias 
com diagnóstico de ne-
oplasias nas áreas de 
tórax, urologia e cabeça 
e pescoço. “A expecta-

tiva é de zerar essa fila 
de 400 pacientes que 
estão há pelo menos 
30 dias já diagnostica-
dos. Os outros a gente 
vai acelerar o número 
de vagas disponíveis”, 
afirmou Elaine.  

“É muito importante 
esse mutirão de onco-
logia, pois com isso va-
mos acabar com a fila 
de espera e os pacien-
tes vão poder começar 
o tratamento com mui-
to mais rapidez”, disse 

o prefeito de Jagua-
riúna e presidente do 
Conselho de Desenvol-
vimento da RMC, Gus-
tavo Reis (MDB).  

O mutirão deverá 
ser realizado no próxi-
mo mês de dezembro, 
ainda de acordo com a 
superintendente do HC 
da Unicamp. A data 
será divulgada em bre-
ve. Serão destacados 
20 profissionais do HC 
para atendimento no 
mutirão.

Parlamentar destina moradias populares para 
Jaguariúna e Mairiporã

Edmir Chedid reitera importância da implantação 
de Etec Jaguariúna

RMC terá primeiro mutirão para zerar fila de 
atendimento oncológico

Em parceria com a 
Central Única das Favelas 
(CUFA), a BASF de Santo 
Antônio de Posse realiza a 
terceira edição da campa-
nha “Doe alimentos para 
quem tem fome”, com o 
objetivo de alcançar cada 
vez mais pessoas em si-
tuação de insegurança 
alimentar. As doações 
ocorreram na manhã de 
sábado (26) das 10 às 12h, 
na rua Virgínia G Lalá, nº 
11 na Vila Esperança, com 
a participação de repre-
sentantes da comunidade, 
da BASF e da CUFA. Cer-
ca de 218 famílias foram 
impactadas pela campa-
nha.

O projeto visa estimu-
lar a economia local e pro-
por uma reflexão sobre os 
problemas enfrentados 
pelos moradores desses 
territórios, como a fome. 
A insegurança alimentar 
se tornou um dos princi-

pais problemas decorren-
tes da pandemia de Co-
vid-19 em todo o mundo. 
No Brasil, o IBGE estipula 
que aproximadamente 33 
milhões de indivíduos não 
têm o que comer. Nes-
se sentido, é urgente que 
organizações e entidades 
da sociedade civil apoiem 
iniciativas para fazer com 
que alimentos conside-
rados básicos alcancem 
quem mais precisa.

A BASF está doando 
em 2022 mais de R? 1 
milhão para a compra de 
cestas básicas para famí-
lias em situação de vulne-
rabilidade nas cidades da 
América do Sul onde está 
presente. No Brasil, a ação 
será realizada em parceria 
com a Central Única das 
Favelas (CUFA) para con-
tribuir com o projeto Mães 
da Favela, uma iniciativa 
de apoio às mulheres che-
fes de família em situação 

de vulnerabilidade social. 
“A campanha busca 

proporcionar para essas 
mulheres o poder de es-
colha, pois dessa forma 
as famílias conseguirão 
comprar o que precisam 
nos locais mais próximos 
de suas comunidades”, 
declara Luís Gustavo, 
Gerente de Operações da 
BASF de Santo Antônio 
de Posse.

Desde 2020, a campa-
nha “Doe Alimentos para 
quem tem Fome”, com o 
apoio de voluntários da 
empresa em toda a Amé-
rica do Sul, dedicou seus 
esforços na construção de 
iniciativas para minimi-
zar os impactos socioeco-
nômicos agravados pela 
pandemia da Covid-19, 
viabilizando a entrega 
de 32 mil cestas básicas 
no Brasil, Paraguai, Bolí-
via, Uruguai, Argentina, 
Chile, Colômbia, Peru e 

Equador. Só em 2021, em 
parceria com ONGs des-
ses países, 29 instituições 
foram recompensadas 
com mais de 12 mil cestas 
básicas.

Para Luís, ao criar uma 
campanha que engaja co-
laboradores e parceiros, 
estamos estimulando a 
solidariedade, mostrando 
a importância desta pau-
ta para o momento atual, 
“queremos atuar como ca-
talisadores, estimulando 
os diversos atores sociais 
também a contribuir, fa-
zendo doações e auxilian-
do as instituições. Qual-
quer ajuda é positiva”. Por 
isso, com a campanha, 
a empresa também está 
incentivando colaborado-
res e demais parceiros a 
realizar doações e, assim, 
alcançar mais pessoas, 
ampliando o impacto da 
ação.

A iniciativa faz parte da 

estratégia de engajamento 
social da companhia, que 
está baseada em dois pi-
lares: valor compartilha-
do, para contribuir com 
o desenvolvimento socio-
ambiental e, ao mesmo 
tempo, realizar negócios 
rentáveis; e cidadania cor-
porativa, a fim de partici-
par do desenvolvimento 
social das comunidades 
em que a BASF está pre-
sente.

Em 2021, mais de 2,5 
milhão de pessoas foram 
impactadas por projetos 
e iniciativas de engaja-
mento social da BASF na 
América do Sul, incluindo 
ações de voluntariado e 
de combate à COVID-19, 
como doação de cestas 
básicas para pessoas em 
situação de vulnerabilida-
de, álcool em gel, produ-
tos de higiene e limpeza.

Sobre a BASF

Na BASF, criamos 
química para um futuro 
sustentável. Combina-
mos sucesso econômico 
com proteção ambiental 
e responsabilidade social. 
Mais de 111.000 colabo-
radores do Grupo BASF 
contribuem para o suces-
so de nossos clientes em 
quase todos os setores e 
em quase todos os países 
do mundo. Nosso por-
tfólio está organizado em 
seis segmentos: Quími-
cos, Materiais, Soluções 
Industriais, Tecnologias 
de Superfície, Nutrição e 
Cuidados e Soluções Agrí-
colas. A BASF gerou ven-
das de € 78,6 bilhões em 
2021. As ações da BASF 
estão listadas na Bolsa 
de Valores de Frankfurt 
(BAS) e como Ameri-
can Depositary Receipts 
(BASFY) nos Estados 
Unidos. Mais informações 
no site.

Central Única das Favelas e BASF Santo 
Antônio de Posse doam alimentos e cartões 

para comunidade local da Vila Esperança



Quinta-Feira 
01 de Dezembro de 2022 4P Jornal Possense

Policiais em patru-
lhamento pelas ruas de 

Santo Antônio de Posse, 
avistaram um suspeito 

de ter praticado um rou-
bo, em um estabeleci-
mento comercial na área 
central da Cidade.  De 
acordo com informações 
da polícia, a equipe visu-
alizou um indivíduo com 
as mesmas característi-
cas do autor do roubo, 
na rua Américo Lucon.

Ainda segundo a polí-
cia, o suspeito ao notar a 
presença policial, tentou 
fugir, mas sem sucesso. 

O homem foi aborda-
do, e na abordagem foi 
encontrado um objeto 
preto de plástico no for-
mato, de uma arma de 
fogo, na qual o suspeito 
teria usado para praticar 
o roubo.

Além disso, no bolso 
do shorts do indivíduo, 
a polícia também en-
controu o valor de R$ 
471,00, um maço de ci-
garro, e alguns outros 

pequenos utensílios.
As vítimas o reconhe-

ceram como sendo autor 
do roubo que, diante do 
reconhecimento, confes-
sou ter praticado o crime 
no estabelecimento co-
mercial. O homem tam-
bém assumiu que teria 
praticado outro roubo 
no dia anterior, em uma 
farmácia na mesma rua. 
Ambos os comércios fi-
cam localizados na área 

central de Santo Antônio 
de Posse.

Diante dos fatos a 
equipe conduziu o indi-
ciado ao CPJ do municí-
pio de Jaguariúna, onde 
foi dado ciência a dele-
gada de plantão Gisele 
Barbosa Castello que ra-
tificou a prisão do indiví-
duo em flagrante delito, 
estando agora, o mesmo, 
a disposição da polícia 
judiciária.

Polícia prende suspeito de roubo em Santo 
Antônio de Posse

De Holambra

A campanha Dezem-
bro Vermelho, de pre-
venção ao HIV/Aids e 
outras infecções sexu-
almente transmissí-
veis, será marcada em 
Holambra por muita 
informação e preven-
ção. No dia 3, sábado, 
entre 8h e 13h, equipes 
do Departamento Mu-
nicipal de Saúde mon-
tarão uma tenda na 

Rota dos Imigrantes, 
principal via comercial 
da cidade, para orien-
tar a população sobre 
as doenças e oferecer 
testes rápidos aos in-
teressados.

A testagem de HIV, 
Sífilis e Hepatites B e 
C ocorrerá em espaços 
reservados na Esco-
la Estadual Ibrantina 
Cardona, sempre com 
absoluto sigilo e dis-
crição. “Os testes são 

realizados através de 
um furo no dedo. Em 
caso de resultado po-
sitivo, fazemos o enca-
minhamento aos servi-
ços de referência para 
que o morador possa 
dar início ao tratamen-
to”, conta Valmir Mar-
celo Iglecias, diretor 
da pasta. “Informação 
e uma vida sexual res-
ponsável são funda-
mentais para evitar a 
contaminação”.

De acordo com o 
diretor, os testes tam-
bém estão disponíveis 
durante todo o ano nos 
quatro postos de saúde 
da cidade. Basta ir até 
a unidade escolhida e 
apresentar um docu-
mento de identificação 
com foto. Preservati-
vos também estão dis-
poníveis para serem 
retirados gratuitamen-
te nas recepções dos 
PSFs.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Jagua-
riúna, por meio da Secre-
taria Municipal de Saúde, 
realizará em dezembro a 
Campanha Fique Saben-
do, que tem o objetivo de 
promover o amplo acesso 
à testagem e ao diagnós-
tico de HIV e sífilis, via-
bilizando o tratamento 
precoce nos serviços de 

saúde.
A campanha integra as 

ações da Saúde no “De-
zembro Vermelho”, insti-
tuído no Brasil pela Lei nº 
13.504 para mobilizar a 
população na luta contra 
o HIV, a Aids e as infec-
ções sexualmente trans-
missíveis.

Todas as unidades bá-
sicas de saúde (UBSs) do 
município realizarão tes-

tagem em demanda es-
pontânea, das 7h às 15h, 
de 1º a 16 de dezembro.

Nesta quinta-feira, dia 
1º, Dia Mundial de Luta 
contra a Aids, profissio-
nais de saúde realizarão 
testes rápidos, serviço de 
aconselhamento e distri-
buição de preservativos 
aos munícipes no Parque 
dos Lagos, das 15h às 18h.

“Dados do Ministério 

da Saúde de 2020 apon-
tam que mais de 40 mil 
novas infecções por HIV 
são registradas por ano 
no Brasil, nos últimos 
10 anos, o que mostra a 
importância da amplia-
ção de estratégias para 
redução desses índices 
alarmantes”, afirma a se-
cretária de Saúde de Ja-
guariúna, Maria do Car-
mo de Oliveira Pelisão.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna retomará a 
obrigatoriedade do uso 
de máscaras de proteção 
em transportes públicos. 
A medida vale a partir 
deste sábado, dia 26, e 
segue orientação do Go-
verno do Estado de São 
Paulo. 

A orientação é para 
que todos os passageiros 
usem o item sempre que 
estiverem dentro dos ve-
ículos. 

O objetivo é conter o 
avanço da Covid-19 pois 
o Estado tem apresenta-
do aumento expressivo 
na transmissão do Sars-
-Cov-2.

A secretária de Saúde 

de Jaguariúna, Maria do 
Carmo Pelisão, lembra 
que também é importan-
te que a população esteja 
com o ciclo vacinal com-
pleto. “A única forma de 
amenizar os efeitos do 
vírus é garantir a imuni-
zação com as doses que 
a rede púbica de saúde 
disponibiliza”, disse a 
secretária.

Dezembro vermelho: Saúde realiza testes 
rápidos na Rota do Imigrantes neste sábado

Prefeitura realiza campanha de prevenção à 
Aids e doenças sexualmente transmissíveis 

Uso de máscaras volta a ser obrigatório no 
transporte público de Jaguariúna
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De Jaguariúna

A RMC (Região Me-
tropolitana de Campi-
nas) será a primeira do 
País a realizar um ma-
peamento genético em 
sua população, estimada 
em quase 3,5 milhões de 
pessoas, com objetivo 
de fomentar a medicina 
de precisão e melhorar 
o manejo da saúde in-
dividual. A proposta foi 
apresentada aos 20 pre-
feitos que integram o co-
legiado, em reunião do 
Conselho de Desenvol-
vimento, realizada nes-
ta terça-feira (29), em 
Campinas, pela geneti-
cista Lygia da Veiga Pe-
reira, através do projeto 
“Gen-t do Brasil”.

A ideia é criar um 
enorme banco de dados 
genéticos e, desta forma, 
melhorar a prevenção, 
o diagnóstico e o trata-
mento de doenças que 
acometem a população 
metropolitana. Vinhe-
do foi a primeira cidade 

a formalizar a parceria 
com a Healthtech e ou-
tros municípios presen-
tes ao encontro no Hotel 
Meliá também já sinali-
zaram neste sentido.

“O genoma vai ser 
uma revolução, na medi-
da em que a gente vai ter 
uma fotografia de uma 
medicina de prevenção e 
de precisão com relação 
a doenças que possam 
ser diagnosticadas com 
muito mais antecedência 
e assim começar o trata-
mento precoce. O Bra-
sil está muito atrasado 
nesse assunto e a RMC 
sai na frente”, disse o 
prefeito de Jaguariúna e 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC, Gustavo Reis.   

A proposta foi levada 
aos prefeitos após um 
primeiro encontro en-
tre a geneticista e sua 
equipe, com o diretor-
-executivo da Agem-
camp (Agência Metro-
politana de Campinas), 
Benjamim Bill Vieira de 

Souza. “A RMC sempre 
foi pioneira em grandes 
projetos e essa é mais 
uma grande oportuni-
dade para a gente criar 
uma iniciativa no Brasil, 
incluindo a nossa popu-
lação dentro da medi-
cina de precisão. Esse 
banco de dados permiti-
rá desenvolver novos pa-
râmetros mais inclusivos 
para a medicina e, no fi-
nal de tudo, desafogar o 
SUS (Sistema Único de 
Saúde)”, disse o diretor.

“Em Campinas, já es-
tamos em estudos para 
aderir ao projeto, vai ser 
muito importante”, dis-
se o prefeito de Campi-
nas, Dário Saadi.

O projeto vem sendo 
desenvolvido por uma 
startup criada pela ge-
neticista e pesquisadora 
Lygia da Veiga Pereira, 
que também é Ph.D e 
pesquisadora da USP, e 
desenvolveu a primei-
ra linhagem de células-
-tronco no Brasil. “O 
projeto surgiu após duas 

observações: a primeira, 
de como o conhecimento 
do genoma de popula-
ções é importante para 
melhorar o manejo da 
saúde individual. Utili-
zando os dados de DNA 
de cada pessoa, suas pré-
-disposições a doenças e 
resposta a medicamen-
tos, podemos acelerar o 
processo de inovação na 
área de farma e biotec-
nologia”, explicou Lygia.

RMC. A pesquisadora 
explica que a RMC foi a 
primeira região metro-
politana a manifestar 
interesse pelo projeto. 
“Começamos o traba-
lho nos municípios com 
parcerias em clínicas 
particulares, dando iní-
cio ao recrutamento de 
voluntários. E nos de-
mos conta que para as 
prefeituras seria muito 
importante, porque a 
gente traz uma série de 
benefícios aos morado-
res, uma vez que recu-
peramos todo o histórico 
de atendimento dessa 

pessoa na área da saúde, 
fazemos um check-up 
gratuito para conhecer 
o estado de saúde atu-
al e uma série de outros 
exames”, afirma Lygia. 
Ainda segundo a pes-
quisadora, todas as in-
formações vão abastecer 
uma grande plataforma 
de pesquisa, que poderá 
ser usada pela indústria 
para novas descober-
tas e inovações em no-
vos medicamentos. “Na 

parceria com os municí-
pios, nós levaremos esse 
trabalho de coleta para 
dentro das Unidades Bá-
sicas de Saúde, benefi-
ciando pessoas que não 
podem pagar por uma 
clínica privada. Vinhedo 
já formalizou a parceria 
e lá deveremos iniciar a 
coleta na segunda sema-
na de dezembro. E hoje 
apresentamos também 
aos demais prefeitos da 
RMC”, completou.

De Holambra

O prefeito de Holam-
bra, Fernando Capato, 
entregou nesta quinta-
-feira, 24 de novembro, 
dois novos investimen-
tos nas áreas da Educa-
ção e de zeladoria, bem-
-estar e qualidade de 
vida: a sede do Núcleo 
de Atendimento Edu-
cacional Especializado 
(NAEE) e a revitaliza-
ção da Praça das Pal-
mas, no bairro Jardim 

Holanda. Participaram 
do ato, além dele, o vi-
ce-prefeito Miguel Es-
perança, vereadores e 
servidores municipais.

O NAEE é uma uni-
dade de ensino des-
tinada integralmente 
à Educação Especial, 
proporcionando, com 
sensibilidade, assis-
tência mais digna, di-
recionada e eficiente a 
crianças e jovens com 
transtornos relaciona-
dos ao desenvolvimen-

to educacional.
De acordo com a di-

retora municipal de 
Educação, Claudicir 
Picolo, o serviço será 
composto por profis-
sionais especializados 
nas áreas de psicologia, 
assistência social, fo-
noaudiologia e terapia 
ocupacional, que da-
rão atendimento com-
plementar aos alunos 
diagnosticados com o 
objetivo de melhorar o 
processo de aprendiza-

gem.
“O atendimento irá 

contribuir com o ensi-
no das crianças que es-
tudam em salas regula-
res, mas que precisam 
de suporte pedagógico 
adicional”, disse.

Segundo ela, o aten-
dimento com psicólo-
gos já acontece desde 
fevereiro na rede, com 
assistência a um total 
de 76 estudantes ao 
longo do ano. O serviço 
de fonoaudiologia, por 

sua vez, começou na úl-
tima semana – inicial-
mente com 50 alunos 
encaminhados.

“O NAEE é uma no-
vidade necessária e que 
reflete a priorização, 
por parte da nossa ges-
tão, da qualidade do 
processo de ensino e 
aprendizagem a todos 
os estudantes da rede, 
sem qualquer exceção. 
Sem permitir que nin-
guém fique pra trás”, 
destacou o prefeito.

Praça das Palmas
A Praça das Palmas, 

localizada à frente do 
NAEE, passou por me-
lhorias também entre-
gues nesta quinta-feira. 
Conhecida pela grande 
concentração de cactos, 
a área, antes intransi-
tável, foi revitalizada 
passou a ser um espa-
ço dedicado às pessoas, 
com paisagismo, ilumi-
nação, passeio e bancos 
para lazer e interação 
social.

RMC será a primeira do País a realizar 
mapeamento genético

Prefeitura inaugura Núcleo de Atendimento 
Educacional Especializado e revitalização de praça

Mais conhecimentos 
puderam ser passados 
aos estudantes e jovens 
advogados

Na segunda-feira (26), 
foi realizado o segundo 
congresso da jovem ad-
vocacia com represen-
tantes da OAB. O even-
to foi propício para que 
os estudantes pudessem 
ter contato com os ad-
vogados e profissionais 
jurídicos de carreira para 
assim, mensurar o mun-
do do direito e, também, 
para terem a oportunida-
de de trocar experiência. 

De acordo com o ad-
vogado e Vice-Presiden-
te da OAB SP, Leonardo 
Saci, o encontro serve 
não só para a interação 
dos novos profissionais, 
mas também, para uma 
aproximação de relação 
entre os profissionais em 

atividade e os que ainda 
no futuro irão atuar, “es-
tou muito feliz em poder 
estar fazendo parte deste 
segundo congresso, está 
sendo um encontro de 
advogados formandos 
com advogados já es-
pecializados tendo essa 
troca de experiências de 
profissões e isso é bom 
para todos”, disse. 

O vice-presidente lem-
bra que há dois anos, es-
tavam sem poder se reu-
nir devido a pandemia, 
mas, agora, comemora a 
possibilidade do encon-
tro não mais ocorrer por 
meio de plataforma vir-
tual, “ficamos dois anos 
parados e agora, conse-
guimos retomar, é bom 
para todos nós esse en-
contro, tirando um pou-
co o pessoal do online, ou 
seja, de forma presencial 

elas podem de uma for-
ma mais direta ter essa 
oportunidade de trocar 
ideias”, explica.  

Já para o Vice-Presi-
dente Subseção OAB/SP 
Jaguariúna, Caio Vicen-
zotti, o congresso não é só 
importante para a subse-
ção de Jaguariúna, mas 
abre um precedente para 
que todos os jovens ad-
vogados tenham a opor-
tunidade de encontrar 
novos colegas, “o evento 
traz essa abrangência, a 
possibilidade de trocar 
conhecimento, aprender 
um pouco mais e manter 
contato. O evento é de 
suma importância e re-
flete bem essa interação” 
conta.

Vicenzotti agradeceu 
a Seccional OAB de São 
Paulo pela confiança e 
oportunidade pela reali-
zação do evento, enalte-
ceu a presença de todos 
os participantes e acredi-
ta que a cada ano o even-
to tende a se fortalecer 
mais. 

Os participantes pu-
deram assistir as pales-
tras e por meio de cada 
palestrante, novos e mais 
conhecimentos puderam 
ser passados aos estu-
dantes e jovens advoga-
dos. 

Cada palestrante rece-
beu das mãos dos estu-
dantes do curso de direi-

to, os certificados em prol 
do conhecimento que foi 
ministrado, o que de cer-
ta forma, simbolizava “a 
troca de conhecimento”. 

Formada em 2019, 
a advogada Ana Letícia 
atua como criminalista 
em Jaguariúna e esta foi 
a primeira vez que ela 
participou do congres-
so. Para a advogada, os 
temas atuais abordados 
no evento, só tende a en-
riquecer ainda mais o co-
nhecimento. “Tem sido 
brilhante, tudo muito 
bom, as palestras com te-
mas atuais, ajuda a faci-
litar o dia a dia do jovem 
advogado, as abordagens 
práticas e didáticas só 
têm a enriquecer todo o 
conhecimento, além de 
proporcionar o reencon-
tro com outros colegas 
advogados, ampliar a 
possibilidade de contatos 
e estabelecer o network”, 
afirma. 

Para ela, o direito, a 
justiça passeia por esses 
caminhos, a interação e a 
troca de informação são 
fundamentais para todo 
o processo, “É nisso que 
esta firmado o mundo do 
direito e da justiça, isso é 
feito com pessoas, para 
pessoas e acho que esse 
é o ponto fundamental 
que o congresso prioriza 
e proporciona para nós”, 
finaliza.

Jaguariúna sedia II CONGRESSO DA 
JOVEM ADVOCACIA 
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Os vereadores Ednei 
Rodrigues Silva (Esquer-
dinha/PSD) e Cidinha 
Gagliardi (PSDB) tiveram 
uma reunião com o pre-
feito municipal João Le-
andro Lolli (União Brasil) 
para questionar as ações 
e providências que têm 

sido tomadas pela admi-
nistração para promover 
melhorias no sistema de 
abastecimento de água e 
saneamento do municí-
pio.

Segundo os vereado-
res, após a reunião não ti-
veram nenhuma resposta 

que atentasse para uma 
resolução a curto prazo 
para os problemas rela-
cionados a quantidade e 
qualidade da água distri-
buída para a população e 
o saneamento do esgoto.

 Além disso, está pre-
visto um aumento de 50% 

no valor das contas de 
água. O prefeito explicou 
que o aumento se deve ao 
fato da receita não ser su-
ficiente para o pagamento 
das despesas com abaste-
cimento de água, sanea-
mento do esgoto e coleta 
de lixo. 

Vereadores têm reunião com prefeito sobre a 
água na cidade

Com o intuito de co-
nhecer novas opções de 
investimentos financei-
ros voltadas principal-
mente aos institutos de 
previdência, o IPREM 
Posse recebeu o convi-
te do Banco Safra para 
uma visita de seus ges-
tores à matriz da ins-
tituição, localizada na 
Avenida Paulista, em 
São Paulo. 

Nesta terça-feira 
(22), o diretor-presi-
dente do IPREM, Hor-
têncio Lala Neto, acom-
panhado da assessora 
executiva do Instituto, 
Carla Gabriela Pinhei-
ro, e da supervisora de 
Gestão da Prefeitura 
Municipal Marlene Bas-
sani, foram recepciona-
dos pelos executivos do 
banco e apresentados 

às opções de fundos de 
investimentos com uma 
análise de alocação da 
carteira seguindo a Po-
lítica de Investimentos 
do Instituto deste ano. 
No mês de outubro, o 
IPREM abriu uma con-
ta no Banco Safra apor-
tando um valor inicial 
de R$ 300.000,00 em 
fundo do tipo multimer-
cado. 

“O intuito da nossa 
visita foi entender me-
lhor os diferentes fun-
dos de investimentos 
oferecidos pelo banco e, 
assim, aumentar o ren-
dimento da carteira do 
IPREM Posse para pro-
teger e valorizar cada 
vez mais o patrimônio 
de todos os segurados”, 
afirmou o diretor-presi-
dente.

O Dia Internacional da 
Pessoa com Deficiência, 
dia 3, será comemorado 
em Jaguariúna neste sá-
bado, em um evento gra-
tuito realizado na praça 
Umbelina Bueno, no Cen-
tro. O “Tudo pela Acessi-
bilidade e Inclusão”, rea-
lizado pela Prefeitura, por 
meio da Secretaria de As-
sistência Social, acontece-
rá das 9h às 12h, em par-
ceria com o Conselho dos 
Direitos da Pessoa com 

Deficiência (COMPED).
Durante toda a manhã 

quem passar pela praça 
poderá participar de ativi-
dades feitas com os olhos 
vendados. É o Vivências 
Sensoriais que propõe 
que as pessoas execu-
tem atividades esportivas 
como bola ao cesto e chu-
te ao gol.

A Fanfarra dos Alu-
nos da APAE Jaguariúna 
fará uma apresentação às 
9h30. Em seguida será a 

vez do Show Dog do canil 
da Guarda Municipal se 
apresentar às 10h.

No local haverá ain-
da equipes do Posto de 
Atendimento ao Traba-
lhador (PAT) orientando 
a população sobre vagas 
de emprego e o site Em-
prega Já. Profissionais da 
UnieduK farão a aferição 
da pressão arterial e irão 
divulgar os cursos do gru-
po UniEduK / UniFaj.   

A secretária de As-

sistência Social, Andrea 
Lizun, destaca a impor-
tância da data. “A prin-
cipal ideia é refletir e 
colocar em prática os 
melhores métodos para 
garantir uma boa quali-
dade de vida e dignidade 
para todas as pessoas que 
tenham algum tipo de de-
ficiência”, ressaltou a se-
cretária.

O evento é gratuito e 
aberto a toda a popula-
ção.

De Artur Nogueira

As cores branca e la-
ranja dominaram as ruas 
e avenidas de Artur No-
gueira neste domingo 
(27). Isso porque, a Cami-
nhada Contra a Violência 

de Gênero, “Unidas pela 
paz, fortalecidas pela co-
ragem” reuniu dezenas 
de pessoas que, juntas, 
manifestaram apoio à 
causa.

A ação foi organizada 
pela Prefeitura de Artur 

Nogueira, por meio da 
Secretaria de Assistência 
e Desenvolvimento Social 
e da Coordenadoria dos 
Direitos e Apoio da Mu-
lher. Participaram o vice-
-prefeito Davi Fernandes; 
os vereadores Zé Pedro 

Paes e Zezé da Saúde; 
secretários municipais; 
presidente do Grupo Vida 
Nova, Aparecido Ribei-
ro; presidente eleito da 
Aidan, Ednaldo Moreira; 
misses de concursos de 
beleza do município; e 
população em geral.

A concentração teve 
início às 8h, em frente 
ao Centro Cultural Tom 
Jobim. Houve uma breve 
reflexão sobre o tema e, 
ao fim da caminhada, o 
público recebeu aulas de 
dança ao ar livre.

De acordo com o se-
cretário Amarildo Boer, 
a ação buscou conscien-
tizar a população noguei-
rense para combater e de-
nunciar a violência contra 
a mulher, uma vez que ela 
compôs a programação 
de eventos da Campanha 
16 Dias de Ativismo Pelo 
Fim da Violência Contra 
as Mulheres. 

A coordenadora dos 
Direitos e Apoio da Mu-
lher, Lucia Buccini Car-
rilo, destaca a impor-
tância da caminhada. 
“Estivemos todos juntos 
pela união de esforços e 
de ações para garantir a 
vida e dignidade a todas 
as mulheres e meninas”, 
frisou. 

A iniciativa teve apoio 
das secretarias de Saúde, 

de Segurança e Trânsito, 
de Cultura & Turismo, e 
de Esporte e Lazer, além 
de participação de repre-
sentantes de conselhos, 
do Cras e Creas, e demais 
funcionários públicos.

OS 16 DIAS DE ATI-
VISMO

Os 16 Dias de Ativis-
mo pelo Fim da Violên-
cia contra as Mulheres é 
uma campanha anual e 
internacional que começa 
no dia 25 de novembro, 
Dia Internacional pela 
Eliminação da Violência 
contra as Mulheres, e vai 
até 10 de dezembro, Dia 

Internacional dos Direi-
tos Humanos. No Brasil, 
a mobilização abrange o 
período de 20 de novem-
bro a 10 de dezembro.

Foi iniciada por ativis-
tas no Instituto de Lide-
rança Global das Mulhe-
res, em 1991, e continua 
a ser coordenada anual-
mente pelo Centro para 
Liderança Global das 
Mulheres. É uma estraté-
gia de mobilização de in-
divíduos e organizações, 
em todo o mundo, para 
engajamento na preven-
ção e na eliminação da 
violência contra as mu-
lheres e meninas.

Gestores do IPREM Posse participam de reunião 
em SP sobre investimentos voltados a institutos 

de previdência 

Jaguariúna comemora Dia da 
Pessoa com Deficiência com 

evento em praça pública

Caminhada reúne moradores e autoridades pelo 
fim da violência doméstica em Artur Nogueira
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Que tal trabalhar na 
área de lazer e eventos, 
levando cor e alegria para 
momentos especiais? E 
você aprende tudo isso 

sem pagar nada. É isso 
mesmo, todas as vagas 
deste curso são 100% 
gratuitas.

SERVIÇO
Data: 05/12 a 09/12 

das 13h às 16h.
Local: CRAS - Rua 

Violetas, 21. Jardim das 

Flores.
Inscrições: CRAS - a 

partir do dia 16/11 das 8h 
às 16h.

Possenses terão curso gratuito 
de Decoração e Recreação 

com Balões 

O Grupo de Gestan-
tes, criado através de 
uma parceria entre a Se-
cretaria de Saúde, Secre-
taria de Desenvolvimen-
to Social e Fundo Social 
de Solidariedade, teve 
na tarde de sexta-feira, 
11, seu último encontro. 
Como encerramento 
do grupo, as 24 gestan-
tes que participaram 

da iniciativa receberam 
cada uma, um kit enxo-
val com itens essenciais 
para os primeiros meses 
do bebê, tais como rou-
pinhas para o bebê, toa-
lhinha de banho, fraldas 
entre outros itens.

O encontro também 
foi uma oportunidade 
para as futuras mamães 
obterem mais informa-

ções sobre amamen-
tação e cuidados com 
os recém-nascidos. As 
gestantes ainda foram 
contempladaS com um 
ensaio fotográfico com 
o fotógrafo possense, 
Claudinei.

“Quero parabenizar 
as coordenadoras da 
Atenção Básica, Adriele 
Trajano e Vanessa Eller, 

pelo empenho na reto-
mada dos grupos junto 
as equipes dos PSFs que 
realizaram as palestras. 
Agradeço também as 
Secretarias de Desenvol-
vimento Social e Educa-
ção, através das Secretá-
rias Ana Lima e Claudia 
Lalla, e da diretora Cy-
nara Romanini, pela par-
ceria em mais essa ini-

ciativa, e o fotógrafo 
Claudinei que fez as fo-
tos profissionais para 
presentear as gestantes”, 
comentou Edmar, Secre-
tário de Saúde.

O grupo, que nasceu 
com a intenção de tirar 
as principais dúvidas e 
trazer mais informação 
às gestantes, se tornou 
uma imensa rede de aco-

lhimento onde as mu-
lheres puderam expor os 
seus anseios, ouvir histó-
rias e compartilhar suas 
experiências. 

O Grupo de Gestantes 
retornará no primeiro 
semestre de 2023, para 
receber àquelas que ain-
da não ganharam seus 
bebês, e também para as 
novas participantes.

O programa ALI Ru-
ral propõe a partilha de 
conhecimentos e experi-
ências entre produtores 
e agentes de Inovação 
por meio de encontros 
individuais, discussões 
participativas, a fim de 
visualizar novos cami-

nhos e alternativas para 
as dores e problemas do 
dia-a-dia, guiados por 
ferramentas de gestão 
ágeis. Colaborando as-
sim, na construção de 
um futuro possível atra-
vés de implantação de 
melhorias, ferramentas, 

produtos e serviços cria-
tivos e inovadores para 
o seu empreendimento 
rural. 

Inscrição no link: 
https://forms.office.
com/r/bw1aKhZJE1

*Início do ciclo: se-
tembro/2022

Caso precise de mais 
informações entre em 
contato com o Sebrae: 

Sizinio Neto - sizi-
nioagn@sebraesp.com.
br ou WhatsApp (19) 
98144-4441

Andreza Borba - an-
drezabs@sebraesp.com.

br ou WhatsApp (19) 
99582-0862

VAGAS LIMITADAS!!

SEBRAE AQUI
O município também 

conta com um posto de 
atendimento do Sebrae 
Aqui, auxiliando as mi-

cro e pequenas empre-
sas da cidade e todas 
as pessoas que desejam 
empreender. A unidae 
funciona de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
17h, na Rua Doutor Jor-
ge Tibiriçá, 955 – Cen-
tro.

Na noite de terça-feira, 
22, aconteceu no Centro 
Múltiplo do Idoso, a ceri-
mônia de formatura dos 
alunos do curso “Prepa-
ração para o Mundo do 
Trabalho”, que teve como 

objetivo qualificar os jo-
vens para os desafios da 
vida profissional e para 
a conquista do primeiro 
emprego, e dos partici-
pantes da formação em 
“Operação e Manutenção 

de Tratores Agrícolas”, 
que visou capacitar os 
profissionais a realizarem 
a manutenção e o uso cor-
reto das máquinas agríco-
las.

A capacitação “Prepa-

ração para o Mundo do 
Trabalho” contou com a 
participação de 16 jovens, 
que receberam a diplo-
mação de conclusão do 
curso, fruto da parceria 
entre a Secretaria de De-

senvolvimento Social, em 
conjunto com o SENAC.

Já formação em “Ope-
ração e Manutenção de 
Tratores Agrícolas”, con-
tou com 10 participantes 
que chegaram a concluir 

as atividades do curso, 
uma realização da Secre-
taria de Meio Ambiente, 
com o Serviço Nacional 
de Aprendizagem Rural 
(SENAR) e o Sindicato 
Rural de Mogi Mirim.

Grupo de Gestantes encerra mais uma turma com 
entrega de 24 kits enxovais para as futuras mamães 

Programa ALI Rural está com inscrições 
abertas na Posse 

Formatura dos alunos dos cursos de Preparação 
para o Mundo do Trabalho e de Operação e 

Manutenção de Tratores Agrícolas 
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A Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Social, da divisão de Cul-
tura e Turismo e do Fun-
do Social de Solidarieda-

de, realiza no sábado, dia 
10 de dezembro, o Baile 
Flash Back, com DJ Bo-
nas tocando o melhor dos 
anos 70, 80 e 90!

 O evento acontece no 

Centro Múltiplo do Idoso, 
a partir das 19h. Os In-
gressos estão disponíveis 
a partir de segunda-feira, 
28, no valor: R$30,00.

Toda a renda arreca-

dada será revertida para o 
Lar São Vicente de Paulo. 
Mais informações e reser-
vas através do telefone:  
(19) 3896-2436

Com intuito de apre-
sentar aos pais e fami-
liares os conhecimentos 
adquiridos ao longo do 
ano, os alunos do polo 
de Santo Antônio de 
Posse do Projeto Guri, 
realizaram na terça-fei-
ra, 22, um Sarau de en-

cerramento do semes-
tre, com a apresentação 
das turmas de Iniciação 
Musical, Coro Infanto-
juvenil e Camerata de 
Cordas.

Acompanhados pelos 
professores Lilian Eu-
frásio de Paula, Apare-

cido Anastácio e Juliana 
Oliveira, as turmas apre-
sentaram músicas como: 
“Chuva Chovendo”, “Fu-
maça”, “Dia Especial” e 
“Duas Cirandas”, “Tchi-
bum Tchibu”, “Boa tarde 
Jacaré” e “9ªSinfonia”.

O Sarau ainda contou 

com apresentação dos 
alunos de violão do Cen-
tro Cultural de Pedreira, 
do quarteto de cordas 
misto com integrantes 
de Santo Antônio de 
Posse e Pedreira, além 
da Orquestra Municipal 
de Metais e Percussão.

O projeto é um pro-
grama de educação mu-
sical e inclusão socio-
cultural da Secretaria 
de Cultura e Economia 
Criativa do Governo do 
Estado de São Paulo, ge-
rido pela Santa Marceli-
na Cultura, e, em Santo 

Antônio de Posse, a ini-
ciativa acontece com o 
apoio da Prefeitura Mu-
nicipal, por meio da Se-
cretaria da Educação, a 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social e o de-
partamento de Cultura e 
Turismo.

Prefeitura de Posse 
realiza Baile Flash Back 

beneficente

Projeto Guri promove Sarau e encerramento 
do semestre 


